



# 輝くひとみ



もも組さんが夏祭りを計画。1年生がシャボン玉や射的を楽しみました。↑

今年度の学習発表会テーマ

「みんなが全力 笑顔あふれる 学習発表会

一人一人が自信をもって お客さんを楽しませよう」

## みんなの笑顔をお届けします！「学習発表会」

夏休みが終わって10日あまりが過ぎました。9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いています。学校では、14日(土)の学習発表会に向けて、各学年の準備が進められています。8月27日(火)の代表委員会では、今年度の学習発表会テーマについての話し合いが行われ、上記のテーマに決定しました。子どもたち一人一人の最高の笑顔をお届けできるよう、アイデアを出し合って進めて参ります。ご家族の皆様には衣装等の準備などご協力をお願いすることもあるかと思いますが、どうかよろしくお祈りします。



また、この後、高学年の子どもたちを中心に各地域でのポスター掲示をお願いすることになります。地域の方々にも広く呼びかけ、子どもたちのがんばりを見ていただきたいと思っておりますので、こちらのご協力もどうかよろしくお祈りします。プログラム等の詳細につきましては、後日お知らせいたします。

## 伝統文化の継承「長野ささら」

地域に長く伝わっている伝統文化の一つである「長野ささら」。本校では4名の子どもたちが、地域の方からのご指導をいただきながらクラブ活動として取り組んでおります。



8月中旬に行われた「ドンパンまつり」では、猛暑の中、大きなステージで立派に演舞を披露しました。10分以上続く踊りでしたが、暑さに負けずしっかりと演じ、大きな拍手をいただきました。学習発表会でも披露する予定ですので、ぜひご覧ください。



## ようこそコナ先生！



8月28日(水)、新しいALTの先生が着任しました。アイルランド出身のコナ先生。全校の子どもたちがそれぞれの教室でビデオメッセージを見た後、4、5、6年生は授業を行いました。

授業では、自己紹介などを行ったと、アイリッシュホルンを披露してくれました。アイルランドの民族舞踊が目につかぶような音色に、子どもたちも大喜びでした。

～お友だちのがんばり～

☆第6回ゼット旗争奪美郷学童野球大会  
優勝 中仙ブレイズ(野球スポ少)

<R6.7.21>

☆第14回梅木杯ひまわり

ミニバスケットボール大会

第3位 中仙ミラーズ(女子ミニバス)

<R6.8.18>